



Pressemitteilung

Strategische Allianz für die DACH-Region

DextraData und dignum gemeinsam auf Wachstumskurs

Essen, 02. Oktober 2018 – Das Essener IT-Beratungsunternehmen DextraData GmbH und der Systemintegrator dignum GmbH vereinbaren eine strategische Allianz für die DACH-Region. Durch Portfolio-Ergänzungen und regionale Verbreiterung schaffen die IT-Spezialisten optimale Voraussetzungen, um sich im stark konsolidierenden Markt noch besser zu positionieren.

Als einer der größten Veritas-Partner in Deutschland und langjähriger Oracle-Vertriebspartner bringt dignum zusätzliches Expertenwissen in den Bereichen Enterprise Data Protection & Recovery, Backup Appliance, Storage Management und Hochverfügbarkeit in die Verbindung ein.

»Mit der Entwicklung eigener Software-Plattformen wie CIO Cockpit und Logipad geht die DextraData weit über das klassische Systemhausgeschäft hinaus und ist gut für die Zukunft gerüstet. Unsere Kompetenzen ergänzen sich, wir verfolgen die gleichen Werte, was für den Erfolg gemeinsamer Projekte von hoher Wichtigkeit ist«, erläutert Volker Enkelmann, Geschäftsführer der dignum GmbH.

Die Klienten der beiden Unternehmen profitieren ab sofort bei der Planung und Umsetzung von Projekten von zusätzlichen Dienstleistungen und Lösungen, höherer Flexibilität und regionaler Nähe durch gemeinsam genutzte Standorte.

»Die Kooperation mit der dignum und die damit verbundene Know-how- und Ressourcenbündelung ermöglichen einen breiteren Marktzugang. Insbesondere unsere Klienten im süddeutschen Raum werden die Verstärkung durch technische Ansprechpartner in ihrer Region begrüßen,« erklärt Shayan Faghfour, Geschäftsführer der DextraData GmbH.



Über DextraData:

Seit 1995 unterstützt DextraData Unternehmen bei der Planung und Realisierung von IT-Projekten bis hin zur Verantwortung für den Regelbetrieb. Weitreichendes technologisches Know-how, umfassende Consulting-Erfahrung und Expertenwissen in den Bereichen Data Center, Prozessautomatisierung und Collaboration machen DextraData zum gefragten Partner für Unternehmen, die sich den aktuellen Herausforderungen der digitalen Transformation stellen. Als Independent Software Vendor entwickelt DextraData innovative Industrielösungen, die Transparenz schaffen, Prozesse optimieren sowie Entscheidungshilfe und Mehrwerte für das Business liefern. Beim diesjährigen TOP 100-Innovationswettbewerb wurde DextraData als „Top-Innovator 2018“ und mit dem bestmöglichen Rating „A+“ für das Innovationsmanagement ausgezeichnet.

Über dignum:

dignum ist ein von Kernkompetenzen ausgehender, spezialisierter Systemintegrator mit hoher Lösungs- und Servicekompetenz im Rechenzentrum. Das Unternehmen bietet seinen Kunden Beratung, Konzeption, Beschaffung, Implementierung und Service für IT-Projekte aus einer Hand. Die dignum GmbH ist fokussiert auf Data Center-Infrastruktur und das Daten-Management in komplexen, heterogenen Umgebungen. Die dignum GmbH legt dabei einen hohen Stellenwert auf langjährig erfahrene und hoch qualifizierte Mitarbeiter. Gegründet wurde das Unternehmen am 01.04.2003 und verfügt über Standorte in München, Forst (Raum Karlsruhe) und Essen.

Kontakt:

DextraData GmbH

Tanya Quijano

PR Manager

Girardetstraße 4

45131 Essen

Tel: +49 (0) 201 – 95 975 120

Fax: +49 (0) 201 – 95 975 10

Internet: www.dextradata.com

E-Mail: tanya.quijano@dextradata.com